

El Inquisidor

Y el Plan de Gobierno 2024-2027, ¿ya está listo para Acámbaro?.
La seguridad, un tema prioritario para los municipios de Guanajuato.
Las sesiones del Ayuntamiento de Acámbaro, ahora *bajo la lupa ciudadana.*
Pagos y gastos mal orientados, herencia de un sexenio basado en excesos.

HOLA MIS AMIGOS.- Lo que ya se sabía desde fines del 2022, finalmente lo dio a conocer la Presidenta Claudia Sheinbaum tras una reunión que sostuvo con la Gobernadora de Guanajuato, Libia García: La construcción del Acueducto Solís-León, ooorale!!!. Es una obra de 140 kilómetros para abastecer del líquido a la población de la región de la ciudad de León, debido a la creciente escasez de que es objeto. Y si bien no hay por ahora un monto de inversión, el proyecto ya está en proceso de elaboración para favorecer a más de 1.2 millones de habitantes. El Acueducto es uno de los 16 proyectos del Plan Hídrico Nacional 2024-2030, por lo que podría entrar en operación después del 2027, probablemente. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “no escuchan ni ven al pueblo” por la enajenación que sufren debido al mal uso del poder público, gachos!:

1.- Y el Plan de Gobierno 2024-2027, ¿ya está listo para Acámbaro?.- Claudia “La Pollita” Silva anunció como candidata para su segundo mandato que el día de la toma de posesión, el pasado 10 de octubre de 2024, presentaría un Plan de Gobierno; lo mismo aseguró como Edil Electa. Sin embargo, en la toma de posesión, sólo esbozó algunas ideas del ‘famoso’ Plan, aunque anunció que en breve sería dado a conocer porque estaba en proceso de elaboración. A dos meses del segundo mandato, correspondiente al período 2024-2027, no hay todavía una fecha para informar del susodicho Plan. El documento delinea los programas y las acciones para desarrollarse durante el trienio y es un eje rector del Ayuntamiento. Ojalá y que, como se dijo, el Plan sea presentado con los proyectos concretos a realizarse. Es un asunto que no puede quedar pendiente. Que conste!.



El Plan de Gobierno para Acámbaro habrá de presentarse cuanto antes, a fin de que la población conozca que se hará durante el trienio 2024-2027

2.- La seguridad, un tema prioritario para los municipios de Guanajuato.- La seguridad pública es un asunto prioritario para la administración estatal de Libia García, y de los 46 Gobiernos locales. En el caso de Acámbaro con Claudia “La Pollita” Silva, las labores de inteligencia son intensificadas, lo mismo que el trabajo del escuadrón antiextorsión. Ya en estos días por ejemplo, se logró desactivar un laboratorio clandestino con drogas sintéticas

en donde fueron incautados 115 kilogramos de metanfetamina con un valor en el mercado de 3 mil 219 millones de pesos, qué barbaridad!. De hecho, es el decomiso más grande que se ha hecho en Acámbaro en la época reciente. Se dice que la acción es parte de la labor de vigilancia que se lleva a cabo en las 10 regiones de Guanajuato, conforme al Plan Estatal de Seguridad. Y desde luego, incluye a Acámbaro en el sureste del Estado. Bien!.



El Plan Estatal de Seguridad es esencial para los 46 municipios, pues plantea el uso de la 'inteligencia' para la investigación contra el delito

3.- Las sesiones del Ayuntamiento de Acámbaro, ahora *bajo la lupa ciudadana*.- Muy positivo resultó el comentario que hicimos la semana pasada mis amigos, en torno a que las sesiones del Ayuntamiento de Acámbaro se transmiten por las redes sociales, sobre todo por el Facebook. Bien!. Por ello, la población nos ha formulado propuestas y piden que estas reuniones, ordinarias y extraordinarias, se transmitan por la plataforma del periódico digital “El Ciudadano” para que la población conozca los acuerdos y las decisiones de los 15 miembros del Cabildo: la Alcaldesa, 2 Síndicos y 12 Regidores. Así, se reitera, no habrá ‘manga ancha’ para las “tranzacciones” de los Ayuntales, o si las hacen, que sean al menos ‘más discretas’, jajaja!. Pues, al final del camino, ‘se las ingenian’ para disfrazar todo, claro, pero al menos ya están *bajo la lupa ciudadana*. Así pues y a partir de esta semana, las sesiones serán transmitidas por este periódico digital como una extensión de esta columna crítica y critica, de todo y de nada: El Inquisidor, y se llamará: “Bajo la Lupa Ciudadana”. Así lo pide y propone el heroico y sufrido pueblo de Acámbaro. Excelente!.



Desde esta semana, se tendrán las transmisiones de las sesiones del Cabildo acambareño, a través de la Columna de “El Inquisidor”, con el nombre: “Bajo la lupa ciudadana”

4.- Pagos y gastos mal orientados, herencia de un sexenio basado en excesos.- Ya se supo, porque tenía que saberse, que el Gobierno del Estado del sexenio 2018-2024 destinó 1 mil millones de pesos para pagos al sector magisterial que eran indebidos y que lejos de atender un asunto, provocó un problema, tómala!. Ahora, ‘arreglar’ la anomalía será difícil; como también recuperar el destino de 300 millones de pesos que no dieron el resultado esperado por medio del programa originario de Islandia, denominado: Planet Youth. Disque era para prevenir el consumo de drogas, no pues!. De esta manera, los 1 mil 300 millones de pesos en lo global podrían quedar en el ‘olvido’, al menos que se investigue realmente a los culpables y reciban un castigo ejemplar. Si no es así, habrá encubrimiento. De ambos casos, sobresale el primero con el dinero mal asignado al magisterio. Todo esto sucede cuando un Gobierno no tiene una vigilancia clara del gasto público y los politicazos disponen de él, a su antojo. No se vale!. Como siempre, prevalecerá la impunidad. Qué barbaridad!.



Debido a los excesos, el Gobierno estatal “pagó” 1 mil 300 millones de pesos de manera indebida, sin que hubiera los resultados previstos, ni siquiera con el programa del “Planet Youth”

Para concluir con el tema de la construcción del Acueducto Solís-León, es de mencionar que habrá una amplia y muy detallada concertación con los más de 24 mil 500 productores rurales de la entidad guanajuatense, a fin de que no bloqueen la obra y permitan que el agua llegue a la ciudad zapatera, de otra forma, surgirían problemas legales, sociales y políticos. A cambio del uso productivo del líquido, sin descuidar el agua misma para el riego de los cultivos básicos, a los productores se les asignarían programas sociales para el campo. En este aspecto, es de esperar que el medio rural de Guanajuato pueda recapitalizarse. El Acueducto por lo tanto, es una de las magnas obras de Acámbaro del siglo XXI como oportunamente lo fueron otras como la construcción de la propia Presa “Solís” entre 1939 y 1949 y el trazo del ferrocarril por el municipio durante la década de los años 80 del siglo XIX. De esa dimensión es el proyecto del Acueducto para el siglo XXI, sin duda. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.